
第３期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第１分科会 開催回 第５回 

開催日 平成２１年９月１５日 

出席者 区民 １４名 職 員 ２名 

①テーマ別グループの報告  主な協議

と決定に

ついて ②地域勉強会について  

 

 

 

 

 

会議内容 

主な意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、役員会報告  （役員会会議録参照） 

  ・分科会活動について 

  ・道路通称名選定の経過について 

  ・飯田市視察の報告 

  ・自治基本条例に関する報告 

 

２、テーマ別活動報告 

①玉川上水・・・国有地使用許可を申請中及び施工業者選定中 

     今年度中に検討会が開催される予定（その節は連絡あり） 

②地域バス・・・現在検討停止中 

意見：・都バスの路線延長なども検討事項である。 

    ・休日のルートを変える案など課題が多い。 
   ・WE バスはパークアンドライドを視野にいれ渋滞緩和、環境

問題にも良いよう設定された巡回コースを走ると聞く。パー

クアンドライドが実際効率よく使用されるか注目していきた

い。 
 

３、地域勉強会について  

参考 参加者48名・協議会委員17名 計65名 

 

各委員感想と今後の展望などの意見交換 

 ・四谷学という名称より四谷大学としてはいかがか？市民が（地域の方が）

先生になり教えるスタイルにふさわしいのではないか？地域勉強会は

地域の人に教えを請うことに意味があると思う。 

 ・講義がわかりやすくよかった。 

・学識者と地域の方の話しが両方あることがよい。 

・途中休憩は切り替えができるので必要だと思う。 

 ・商店街にもっと PR してもよかったのではないか。 

 ・講話者の話しをまとめていくためには、パネルディスカッション方式が

よいのではないかとの意見が寄せられた。 

  →司会がむずかしいのではないかと思われる。検討したい。 

 
裏面に続く 



 

 

 

 

 

・アンケート内容には、「進行」についても意見が寄せられている。検討課

題としていきたい。 

・１F エレベーター前に会場案内のポスターを掲示したい。掲示条件はある

のか？ 

→（確認）掲示板横から柱までの空間に A２程度のポスターを貼るので

あればよい。（通行する方に迷惑をかけないよう配慮する。） 

  ・２時間近くにわたるので受講者のため飲物を用意した方がよいのではな

いか？ 

   →次回より紙パックのお茶を用意する。（来年度予算計上をする） 

 

４、他 

  四谷駅前再開発プロジェクトについて（情報提供） 

 ・まちづくりを考えていくために、町会の単位ではなくブロックで考えてい

る。現在容積率が決定された。 

・地区計画は 7年後をめどに検討されている。 

 

・観光アドバイザーについて 

・東京都より 2名の候補者を紹介されている。 

JTB コミュニケーションズ 高橋一夫氏を依頼予定。 

 （意見）観光まちづくりのしくみ作りを中心にアドバイス願いたい 

  

次回日程 
お宝実行委員会 平成２１年１０月６日（火）１８：３０～ 四谷特別出張所会議室  

第１分科会  平成２１年１０月２０日（火）１８：３０～ 四谷特別出張所会議室 


